

Entrega de premios de la VIII Olimpiada de Estudios Clásicos de la Sección de Salamanca de la Sociedad Española de Estudios Clásicos.

El viernes 25 de mayo tendrá lugar el acto de entrega de premios a los ganadores de los concursos que componen la VIII Olimpiada de Estudios Clásicos en Salamanca: *Parnaso* de Griego antiguo, *Ciceronianum* de Latín, y *Esfinge* de Cultura Clásica realizados por la Sección salmantina de la Sociedad Española de Estudios Clásicos (SEEC) en la Universidad de Salamanca.

El acto se celebrará en el Aula Magna del Palacio de Anaya a las 17:00, con la presencia de la Directora del Departamento de Filología Clásica e Indoeuropeo de la Universidad de Salamanca (Adelaida Andrés Sanz), la Presidente de la Sección de Salamanca de la Asociación Española de Estudios Clásicos (María Paz de Hoz García-Bellido) y el Vicepresidente de la Sección de Salamanca de la Asociación Española de Estudios Clásicos (Marco Antonio Santamaría Álvarez).

A los concursos se han presentado un total de 141 participantes, procedentes de 10 centros distintos de Educación Secundaria. Los ganadores de las distintas modalidades han sido los siguientes:

ESFINGE (2º ESO)

- 1º Rodrigo García Belío (IES Vaguada de la Palma, Salamanca)
- 2º Guiomar Calera Garayoa (Colegio Maristas Champagnat, Salamanca)
- 3º Fernando Pablos Moñita (IES Vaguada de la Palma, Salamanca)

ESFINGE (4º ESO)

- 1º Álvaro Rodríguez Félix (Colegio Maristas Champagnat, Salamanca)
- 2º José Jaime Lista Lobo (Colegio Maristas Champagnat, Salamanca)
- 3º Laura Cosme González (IES Leonardo da Vinci, Salamanca)

PARNASO (BACHILLERATO)

- 1º Gonzalo Guirao Cabero (IES Vaguada de la Palma, Salamanca)
- 2º Paula Pérez da Conceição (IES Vaguada de la Palma, Salamanca)
- 3º Nicolás Santos Martín (IES Vaguada de la Palma, Salamanca)

CICERONIANUM (BACHILLERATO)

- 1º Gonzalo Guirao Cabero (IES Vaguada de la Palma, Salamanca)
- 2º Andrés Rodríguez Blanco (IES Francisco Salinas, Salamanca)
- 3º Francisco Javier Cabañas Rodríguez (IES Francisco Salinas, Salamanca)

Tras la entrega de premios tendrá lugar la intervención de Isaac Pérez Hernández: "¡Vienen las águilas!: un símbolo de poder desde la Antigüedad hasta nuestros días".